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Solicita a viabilização de recursos da
União a serem aplicados na instalação
de Academia ao Ar Livre, na
Comunidade Gleba Ouro Verde, no
Município de Ivinhema.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

01/12/2022Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03639/2022Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
viabilização de recursos da União a serem aplicados na instalação de Academia ao Ar
Livre, na Comunidade Gleba Ouro Verde, no Município de Ivinhema.

Plenário Deputado Júlio Maia, 1º de dezembro de 2022.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(161/2022)

JUSTIFICATIVA

Reconhecendo a necessidade de um local onde o cidadão possa praticar exercícios
físicos habitualmente e obter uma vida mais saudável, o Vereador José Antônio da
Silva, do Legislativo Municipal de Ivinhema, por meio do Ofício nº 001/2022/GAB
reivindica pela possibilidade de alocação de verbas da União, visando à instalação de
Academia ao Ar Livre na Gleba Ouro Verde.
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Imprescindível ressaltar que a academia ao ar livre reivindicada servirá de espaço
tanto para o lazer quanto para as atividades físicas, como forma de socialização entre
os cidadãos, e para que isso aconteça se faz necessário o incentivo do Governo
Federal, proporcionando um local apropriado ao esporte e ao lazer naquela localidade,
que é direito de todo o cidadão.

 


